



## **Meine Zuständigkeit im Seelsorgeteam ist die Liturgie**

### **Zu meiner Person:**

Ich heiße Maria Hummel.

Im November 1953 kam ich in Kirchdorf a. d. Krems zur Welt. Ich bin verheiratet und wir haben zwei Kinder und eine Enkelin. Als Kindergartenpädagogin arbeitete ich in verschiedenen Caritaskindergärten und bin schon seit einiger Zeit in Pension.



### **Mein Mitwirken in der Pfarre:**

Pfarrleben gab es für mich auch schon, vor Ebelsberg, in anderen Pfarrgemeinden. Geprägt wurde mein Glauben, mein Gottesbild von meinem Vater, meiner Partnerschaft, von verschiedenen Pfarrgemeinden, Freunden, Arbeit. Mitarbeiten in einer Pfarre war für unsere Familie immer ein Anliegen und selbstverständlich.

Bevor wir uns, wegen der Erstkommunion unserer Tochter, entschlossen in Ebelsberg aktiv mit zu arbeiten, waren wir viele Jahre in der Christlichen Betriebsgemeinde VÖEST, heute „Mensch und Arbeit“, beheimatet und in verschiedenen Bereichen: Frauenrunde, PGR, Liturgie, Gemeinschaft tätig.

In der Pfarre Ebelsberg erstreckt sich meine Mitarbeit, zur Zeit, auf die Bereiche Liturgie, Sozialkreis – bzw. Seniorenzentrum, Chor, Lektor und Kommunionsspender.

### **Mein Entschluss zur Mitarbeit im Seelsorgeteam:**

In der Kirche beginnt jetzt, durch den immer größer werdenden Priestermangel, eine Zeit des Wandels und Umstrukturierung.

Zwischen dem Schritt von der Frage: „Übernimmst du im Seelsorgeteam die Liturgie“ bis zu meinem Entschluss JA zu sagen, liegt eine längere Phase des Nachdenkens, des Überlegens.

Resultat: Ja, ich will dabei sein beim Entwickeln, Gestalten, Ausprobieren, Verantwortung übernehmen, auf die Nase fallen, aufstehen, jubeln und tanzen bei Erfolgen.